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1月 3日上午，由学生处组织召开的“国际班”学生管理工作座谈会在北区

会议室举行。出席会议的有陈瑞锦副校长，学生处、教务处，基础教学系、保卫

处、“国际班”班主任等相关人员。

会议由陈瑞锦副校长主持。他指出，“国际班”学生的到来，受到了学校领

导的高度重视和各个部门的大力支持，学生在这里的学习和生活也得到了校友会

和学生家长的认可。根据校长办公会议精神的指示，在学生管理工作方面要继续

严格要求，制定相应的管理制度作为学生操行评议的依据；同时，各个部门要加

强沟通和协作，丰富学生课余生活，体现我校的人文关怀。

座谈会上，各位老师对“国际班”学生管理工作发表了自己的看法。柴建明

老师指出，让国际班的学生们感受到家的温暖是我校海外留学生工作的出发点。

基础教学系李宏扬主任针对 “国际生”教学设计分享了经验；“国际班”班主

任就目前学生学习和生活的情况作了简要汇报并提出建议；学生处和保卫处表示

将联合各个部门，加强对“国际班”学生的管理工作。



最后，陈瑞锦副校长总结道：加强交流与合作，学习中华文化和中华美德，

是“国际班”学生的愿景，也是我们办学的理念。通过此次座谈会，我们应该在

管理制度、工作成效上更进一步。
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